

## **Frauen im Alten Testament als Vorbilder?**

**Gruppe „Tee nach 7“ - Frauenliturgie 2009**

**Christuskirche Berchtesgaden, 19. Februar 2009**

Februar und Frauenliturgie, das geht schon seit vielen Jahren für die Gruppe „Tee nach Sieben“ gut zusammen. Diesmal war am verrückten, unsinnigen Donnerstag das Thema gewesen, die eigenen Sehgewohnheiten auf die Bibel hin, im Wortsinn, zu ver-rücken und im Alten Testament Frauengestalten und ihre zeitlosen Botschaften in den Blickwinkel zu holen: Rahel – angstfreies Handeln; Schifra und Pua – Freiräume nutzen; Debora – Verantwortung übernehmen; Hulda – sehen, was ist, und es auch sagen. An vier Stationen in der Christuskirche wurden diese Frauen und ihr Handeln vorgestellt und zu modernem Frauenleben in Bezug gesetzt. Einmal mehr zeigte sich, welche Schätze an phantasievollen, kreativen, gescheiterten und mutigen Frauen-Vorbildern die Bibel bei genauem Hinschauen bieten kann.

*Text: Ursula Kühlewind, Foto: Günther Kühlewind*

